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-Interpella.J11:a presentata dai Consiglieri Andrea Zafferani e Franco Santi in merito al fenomeno 
. delle infezioni riscontrate nella nostra struttura ospedaliera. Si associano i Consiglieri Luca 
Santolini e Mimma Zavoli per richiedere risposta scritta (depositata in data 25 
novembre 2014) (id 17139315) 
TIPO RISPOSTA: ORALE E SCRITTA 

CIVICO"
 

INFEZIONI OSPEDALIERE ' 

Risulta essere sempre più di attualità il tema delle infezioni ospedaliere, poiché collegato 

al tema delle buone pratiche sanitarie ed al rispetto di protocolli e procedure. Informazioni 

segnalateci da utenti, in particolare relative all'anno in corso, registrano un numero 

particolarmente elevato di infezioni a seguito di intervento chirurgico. 

Risulta quindi importante determinare l'incidenza del fenomeno e le contromisure 

adottate, anche nel recente passato dalla direzione sanitaria ISS, al fine di prevenire e/o 

ridurre al minimo il loro verificarsi. 

I sottoscritti Consiglieri richiedono pertanto di conoscere: 

1.	 quale è il numero di infezioni riscontrate nell'ultimo triennio suddiviso per 

specialità e gravità; 

2.	 quali sono state le principali cause di infezioni riscontrate nell'ospedale; 

3.	 se i lavori svolti negli ultimi anni alle sale operatorie possono .essere stati causa di 

infezioni; 

4.	 quante sono state le richieste di risarcimento danni derivanti da infezioni e come 

intenda ISS comportarsi in queste situazioni, in particolare, se intenda avvalersi del 

diritto di rivalsa sui medici responsabili; 

5.	 quali azioni sono state messe in atto da ISS per ridurre il rischio di ìnfeztonì ed i 

risultati che sono, eventualmente, già stati conseguiti; 

6.	 quali sono i tipi di protocolli di sterilizzazione e sanificazione che vengono eseguiti 

e quale la relativa cadenza; 
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7.	 a quale reparto della Pubblica Amministrazione è demandata l'operazione di 

sterilizzazione e sanificazione, quanti sono gli addetti che se ne occupano e come 

sono organizzati i loro turni di lavoro; 

8.	 se, qualora le procedure di sterilizzazione e sanificazione, fossero svolti da una ditta 

esterna, chi è la ditta, quanti sono i dipendenti e quali le loro qualifiche. 

San Marino, lì 25 novembre 2014 

Andrea Zafferani	 Franco Santi 

Si associano i consiglieri Luca Santolini e Mimma Zavoli per la risposta scritta. 
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